



# 飢肥中学校だより

発行日 令和 4.3.25  
日南市立飢肥中学校

3月16日(水)に第75回卒業式が挙行されました。今年度も新型コロナウイルス感染症対策で規模縮小の中で行われましたが、65名の卒業生全員が立派な態度で式に臨みました。また、マスクを着用したままではありますが、心をこめて歌う校歌に目頭が熱くなりました。

今回の学校だよりは1年間を振り返りたいと思います。1年間、本当にありがとうございました。

## 【4月】 入学式

4月9日(金)、新入生59名が夢と希望を胸に抱きながら伝統ある飢肥中学校の校門をくぐりました。新入生と保護者のみの入学式でしたが、新入生の立派な態度と姿勢にこれからの飢肥中の更なる発展を感じました。

新入生誓いの言葉では新入生を代表して仁木康愷さんが、これから始まる中学校生活では、「学習」と「部活動」に頑張り、学校生活を笑顔で送りたいと述べました。



## 【5月】 避難訓練

5月11日(火)に地震を想定した避難訓練を行いました。全員が第2グラウンドに避難するまでに要した時間は、3分19秒でした。講評では、校長先生から生徒の皆さんの自覚ある行動を褒めていただきました。



## 【6月】 第16回南那珂地区中学校総合体育大会

雨の影響で延期になった大会もありましたが、6月12日(土)から「第16回南那珂地区中学校総合体育大会」が実施されました。どの部活動も精一杯のプレーや応援で、飢肥中生らしい態度で感動しました。

## 【7月】 飢肥の魅力を追求める活動

第1学年の総合的な学習では、地域との関わりをテーマに学習を行いました。その取組の1つとして、飢肥の魅力を探る活動である飢肥散策を行いました。生徒は「あゆみちゃんマップ 飢肥城下町食べあるき・町あるき」のチケットを利用して、グループごとに飢肥地区の自然や食などについて学びました。



## 【8月】 2学期の始業式

2学期の始業式を行いました。今回は、新型コロナウイルス感染症対策として放送で実施しました。各学年を代表して、須志田琳音さん(1年生代表)、小田泰生くん(2年生代表)、森亜美佳さん(3年生代表)、戸高彩翔くん(生徒会代表)が新学期の抱負を発表しました。

## 【9月】 令和3年度愛鳥作品コンクールの表彰

令和3年度南那珂地区愛鳥作品コンクール及び宮崎県愛鳥作品コンクールの表彰を行いました。南那珂地区愛鳥作品コンクールでは、2年生の大井千春さんが金賞、2年生の福間由直くんが銀賞を受賞しました。なお、大井千春さんは宮崎県愛鳥作品コンクールで銀賞を受賞しました。福間くんは大井さんは美術部に所属し、日々制作に一生懸命取り組んでいます。おめでとうございます。